

Ni el secretario confía en sus polis

:::: Nos cuentan desde Zacatecas que, en su tradicional conferencia de los lunes, el general Adolfo Marín, secretario de Seguridad Públi-



Adolfo Marín

ca estatal, no pudo ocultar que a nueve meses de llegar al cargo sigue sin confiar en sus policías estatales y municipales. Todo ocurrió, nos explican, cuando periodistas cuestionaron a don Adolfo por la desconfianza de la ciudadanía ante los agentes policiales, sobre todo ante versiones de que están coludidos con los grupos crimi-

nales, ante lo cual el general salió a decir que no confía ni en su propia sombra, para luego suavizar el tema y precisar que "confía ciegamente" en su personal... porque ya aprobaron exámenes de confianza. Lo peor, nos recuerdan, es que desde su llegada al cargo el militar ha preferido que sus escoltas sean únicamente elementos y vehículos de la Guardia Nacional. ¡Ups!

De amenazas y prensa

:::: La jornada electoral para elegir a los próximos líderes de Morena dejó expuesto lo peor de sus cuadros, como es el caso de Cuautla,



Rodrigo Arredondo

Morelos, donde el alcalde Rodrigo Arredondo fue exhibido por una periodista por montar un operativo político para la compra de votos, pero al verse en la mira se comunicó con la reportera para amenazarla y exigirle eliminar fotografías que lo evidenciaban. Pero esto no es todo, pues ante el escándalo, una regidora de

Educación, vinculada a Morena, alentó la difusión de las pruebas contra el alcalde, pero cuando ella recibió críticas periodísticas por su trabajo lo primero que hizo fue pedir el apoyo de la fiscalía estatal "para que le dieran protección". ¡Ni a cuál irle!

Dura poco el gusto a priistas

::::: Nos comentan desde Sonora que a **Onési**mo **Aguilera Burrola** y a **Iris Fernanda Sánchez Chiu**, presidente y secretaria gene-



Onésimo Aguilera

ral del PRI estatal, les duró poco el gusto de encabezar el partido, pues ambos llegaron al cargo por la venia del líder nacional del partido, Alejandro Moreno, lo cual les valió un revés legal. Resulta, nos explican, que inconforme con la decisión, la planilla encabezada por los beltronistas Zaira Fernández y Pascual Soto, a

quienes negaron el registro en su momento, impugnaron el proceso y, por unanimidad, los magistrados del Tribunal Estatal Electoral de Sonora ordenaron que se retome el proceso y se realicen elecciones internas. No cabe duda que lo que mal empieza...

Movimientos cautelosos

:::: Tras cuatro años de no tener algún cargo y de especulaciones sobre que estaría coqueteando con Morena, nos platican que finalmente el exsecretario de Gobierno de Yucatán, Víctor Caballero, reapareció como nuevo coordinador de enlace y alianzas estratégicas del CEN del PRI, al lado del exgobernador Rolando Zapata Bello, su incondicional. En este sentido, nos mencionan que la reaparición de don Víctor podría tener que ver con algunas voces que sugieren que, ante una eventual salida del CEN del tricolor de Alejandro Moreno, Zapata Bello podría crecer y, ¿a quién no le faltan aliados en las buenas?